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平成２９年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成２９年６月１５日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

３番 

大村 悟 

（うき幸友会） 

 
１ 復興住宅整備と仮設住宅使用後の活用について 
（１）復興住宅整備に向けての進捗状況について問う。 
 
（２）仮設住宅使用後の活用について問う。 
 
２ 危機管理について 
（１）豪雨時の道路及び宅地の冠水の対応策について問

う。 
 
（２）緊急時の高齢者安否確認方法について問う。 
 
（３）通学路の安全確保について問う。 
 
３ ふるさと納税について 
（１）納税額の推移と返礼品の調達費用について問う。 
 
（２）今後の使途計画について問う。 
 
４ ＩＣＴ教育の推進について 
（１）先進地域の検証結果をどう把握しているかについ

て問う。 
 
（２）今後の方向性について問う。 
 
５ 小中一貫教育の推進について 
（１）「小中一貫教育推進事業」の中での議論状況につ

いて問う。 
 
（２）義務教育学校も含めて小中一貫教育校の今後の方

向性について問う。 

午前 

１０時００分 

１１番 

渡邊 裕生  

（うき未来 

   ２１） 

 

１ 国保の県単位化について 

（１）国保の仕組みはどう変わるのか。 

 

（２）保険料（賦課金）どのようにして決まるのか。 

 

（３）事業費納付金について 

 

（４）地域医療ビジョンについて 

午前 

１１時１０分 
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（５）市民の負担はどうなるのか 

 

２ 宇城市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画につ

いて 

（１）地域包括ケアシステムについて 

 

（２）新総合事業の上限管理について 

 

（３）在宅医療・介護連携推進事業について 

 

８番 

五嶋 映司  

（日本共産党） 

 
１ 国保税の現状について 
（１）宇城市の国保会計の決算状況は。 
 
（２）国保世帯の所得構成と負担の状況は。 
 
（３）基準外繰り入れのここ数年の状況は。 
 
（４）国保税の他の市との比較は。 
 
（５）低所得対策の１，７００億円について 
 
（６）現状をどうとらえているか。 
 
２ 国保の都道府県化について 
（１）移行に伴う作業の進捗状況。 
 
（２）具体的にどのように変わるのか。 
 
（３）宇城市の保険料の予測は。 
 
（４）市独自にできる施策は。 
 
３ 当尾台地の問題について 
（１）地震及び大雨による被害状況は。 
 
（２）災害復旧の計画と財政支援は。 
 
（３）農地の利用状況は。 
 
（４）利用状況の改善策は。 
 
（５）営農支援の方策はないのか。 
 
４ 教育問題について 
（１）子どもの貧困への対策は。 
 
（２）各小中学校の運営の現状は。 

午後 

１時００分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成２９年６月１６日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２番 

髙本 敬義 

（うき未来 

   ２１） 

 

１ 人事管理について 

（１）今年度の人員体制について 

 

（２）今年度の機構改革、職員配置変更等について 

 

（３）臨時、非常勤職員の任用等について 

 

（４）地方公務員法、地方自治法の改正について 

 

２ 行政改革について 

（１）窓口業務の民間委託について 

 

（２）本市の考え方について 

 

３ 国保について 

（１）市町村国保運営の県移管について 

 

（２）県の動きについて 

 

（３）本市の対応について 

 

午前 

１０時００分 

６番 

溝見 友一  

（うき幸友会） 

 
１ 定住対策について 
（１）熊本地震後も宇城市の人口が減少し続けている。

本市の対策・考え方を問う。 
 
（２）今しかできないまちづくりがあると考えるが、 

本市の考えを問う。 
 
２ 保育環境について 
（１） 国は２０２０年をめどに、待機児童がゼロを目

指すと報道されているが、本市はどのように対策を

考えているのかを問う。 
 
（２）既存の保育園の増員は考えられないのか。 
 
３ 教育環境について 
（１）本年度で宇城市内の小・中学校全てにエアコン設

置が完了すると聞いている。秋休みを検討されて
いるかを問う。 

午前 

１１時１０分 
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（２）若者の流出を抑えるため、地元に就職すれば奨学

金の免除を考えてはどうか。 
 
（３）小学校の部活動から社会体育への移行の進捗状 
   況について 
 
４ 地方創生と復旧復興について 
（１）松橋駅、小川駅、三角駅周辺の整備開発について 
 
（２）観光について宇城市としての考え方を問う。 

 

 

１番 

高橋 佳大 

（新志会） 

 

１ 地域振興策について 

（１）郷土資料館について 

 

（２）町内の通学路変更等について 

 

（３）震災後の更地活用について 

 

２ 行政区公民館事業について 

（１）建て替え補助金について 

 

（２）宝くじ事業及びその他の事業について 

 

３ 地方創生について 

（１）コミュニティビジネス創出拠点整備事業について 

 

（２）事業の効果について 

 

４ 熊本地震からの復旧、復興について 

（１）災害公営住宅の建設について 

 

（２）復興計画について 
 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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◎平成２９年６月１９日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１８番 

豊田 紀代美 

（新志会） 

 

１ 教育について 

 

（１）平岡新教育長に本市の教育ビジョンについて問

う。 

 

２ 行政改革について 

 

（１）窓口業務を中心とした業務改革の取組みについ 

て問う。 

 

３ 道路整備について 

 

（１）宇城市立豊福小学校前の市道内田～御船線の道 

路拡幅について問う。 

 

（２）多目的広場（旧自動車運転免許試験場）の東側、

市道権現前線～希望の里敷地内道路整備の進捗

状況について問う。 

 

４ 震災対策について 

 

（１） 本市の震災復旧事業の進捗状況について問う。 

 

（２）復興基金を活用した新規事業の被災者生活支援 

について問う。 

 

（３）仮設住宅やみなし仮設住宅の自宅再建の見通し 

について問う。 

 

（４）契約期間後の仮設住宅の移築計画について問う。 

 

（５）仮設住宅のみんなの家の管理運営について問う。 

 

午前 

１０時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


